



学校だより

勿来二小

平成 30 年5月2日(水)

第5号

いわき市立勿来第二小学校長

ゴールデンウィーク後半です

4月28日(土)から30日(月)までの3連休が過ぎ、明日5月3日(木)からは、もうゴールデンウィーク後半です。前半の3連休中は、子ども達が事故なく過ごすことができ、ほっとしています。後半も、子ども達の「安全な生活(交通事故・水の事故防止)」と「規則正しい生活」につきまして御家庭での御指導と御配慮をお願い致します。来週月曜日からは、いよいよ運動会に向けた練習が本格的になります。

国民の祝日は何を記念する日？

明日からの連休は、「国民の祝日」が続きます。現在は年間15日の「国民の休日」がありますが、「国民の祝日に関する法律」で、それぞれ何を記念する日なのか定められています。明日からの三日間の祝日についてご紹介します。

<5月3日 「憲法記念日」>

日本国憲法の施行を記念し、国の成長を期する。

5月4日 「みどりの日」

自然に親しむとともにその恩恵に感謝し、豊かな心を育む。

5月5日 「こどもの日」

こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに、母に感謝する。

鼓笛隊の練習が始まりました

来る5月19日(土)の運動会に向けて、リレーの練習や鼓笛隊の練習が始まりました。特に鼓笛隊は、演奏しながら動く(ドリル)ので、おぼえるのがたいへんです。昨日は、夏のような日差しのもと、4~6年生の子ども達が練習を行いました。



あらとくと 青葉若葉の 日の光

芭蕉